



www.mg.co.id

## Firmino Enggan Bahas Masa Depan

**LIVERPOOL (IM)** - Roberto Firmino enggan membahas masa depan, apakah melanjutkan kiprah bersama Liverpool atau memilih hengkang. Ia mengaku sedih jika harus memencarkannya.

Kelanjutan karier Firmino memang jadi spekulasi seiring kontraknya akan habis musim panas nanti. Belum ada pembicaraan soal perpanjangan masa tinggalnya.

Belakangan diketahui kalau Firmino kemungkinan besar akan pergi dari Anfield. Pemain 32 tahun itu akan mencari tantangan baru setelah delapan tahun berseragam merah-merah.

Hanya saja musim terakhir Firmino di Liverpool tidak berjalan mulus. Selain kerap absen karena cedera, Liverpool juga jeblok dan dipastikan nirgelar akhir musim ini.

Firmino pun tak mau memusingkan dulu soal masa depannya dan memilih fokus untuk membantu Liverpool finis empat besar. Sebab, Firmino ingin memberikan kado perpisahan terbaik untuk Liverpool.

"Saya tidak mau berkomentar banyak, karena kalau tidak, saya akan sedih. Karena saya ingin meninggalkan kenangan indah di klub yang besar ini. Saya

sangat bahagia dan merasa bersyukur kepada Tuhan atas apa yang kami bangun di sini. Tapi, ini bakal jadi situasi yang baru karena saya tidak pernah mengalaminya," ujar Firmino kepada ESPN Brasil.

Firmino mencetak satu gol saat Liverpool bermain imbang melawan Arsenal 2-2 Minggu malam WIB di Anfield. Ada total 109 gol dan 79 assist dibuat Firmino selama di klub itu.

"Saya selalu berdoa kepada Tuhan agar terus menjaga dan membantu saya melewati ini. Saya selalu bekerja keras, membantu tim, dan kami akan tetap bersama-sama hingga akhir. Saya ingin menuntaskan musim sebaik-baiknya bersama rekan-rekan," tandasnya. ● vdp



ROBERTO FIRMINO  
Pemain Liverpool

## Inter Milan Diminta Tidak Terlana

**LISBON (IM)** - Inter Milan mampu mengalahkan tuan rumah Benfica 2-0 pada laga leg pertama babak perempatfinal Liga Champions, di Estadio da Luz, Lisbon. Gol Inter lahir di babak kedua melalui Nicolò Barella dan penalti Romelu Lukaku.

Hasil ini membuat peluang Inter ke semifinal menjadi terbuka lebar. Pada leg kedua di Giuseppe Meazza, Kamis (20/4), mereka tetap bakal lolos ke semifinal walau kalah dengan selisih satu gol.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi, puas dengan performa anak asuhannya yang tampil luar biasa terutama di babak kedua. "Itu adalah penampilan yang luar biasa dengan kerja keras, lari, tekad dan kami menikmati laga ini. Namun, juga tahu ini baru 90 menit pertama. Kami melakukannya dengan sangat baik di babak kedua," kata Inzaghi kepada Sky Sport Italia.

Meski demikian, Inzaghi tetap mengingatkan pasukannya untuk tak terlena dengan hasil ini. Ia menegaskan bahwa segala hal masih bisa terjadi di leg kedua. Benfica masih punya peluang untuk menyingkirkan Inter. "Benfica mendapat kesempatan san-

kat sedikit. Para pemain tampil luar biasa, tapi leg kedua tidak bisa dianggap remeh. Jangan lupa bahwa kami memiliki tiga pertandingan tanpa kemenangan, tetapi kami pantas mendapatkan lebih banyak di lapangan. Itu berarti kami harus berbuat lebih banyak, kami melakukannya hari ini dan ini adalah malam yang indah. Namun, tetap pertandingan akan ditentukan minggu depan," ujarnya.

Nicolò Barella menambatkan, hasil ini belum memberikan apa-apa untuk Inter. "Kemenangan ini bakal tidak berarti apa-apa jika di leg kedua kami kalah dan tersingkir. Maka, sangat penting buat kami untuk mempersiapkan diri dengan baik lagi menghadapi laga nanti," tandas Barella di situs klub. ●vdp



NICOLÒ BARELLA  
Pemain Inter Milan



Selebrasi pemain Manchester City usai Rodri (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Bayern Munich.

## Manchester City Jinakkan Bayern Munich

"Ini hasil yang bagus buat kami. Kuncinya menurut saya adalah pertahanan, kami bertahan dengan bagus dan kami tahu cara untuk menghukum mereka," kata Rodri.

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City menjinakkan perlawanan Bayern Munich pada leg pertama perempatfinal Liga Champions. City menang meyakinkan dengan skor 3-0 dalam laga yang berlangsung di Etihad Stadium, Rabu (12/4) dinihari WIB.

Tim tuan rumah tampil menyerang sejak awal pertandingan dan membuka skor pada menit ke-27. Rodri sukses membobol gawang Bayern Munich memanfaatkan assist Bernardo Silva.

The Sky Blues menggilai di paruh kedua. Dua gol disarangkan Man City ke gawang Bayern lewat Bernardo Silva pada menit ke-70 dan Erling Haaland tujuh menit berselang. Statistik mencatat, Man City melepaskan 17 tembakan percobaan (9 on target) ber-

banding 12 attempts (4 on target) milik Bayern. Tim tamu unggul penguasaan bola 56 persen berbanding 44 persen. Manajer Manchester City, Pep Guardiola, begitu terkesan dengan permainan anak asuhnya. Dia menilai timnya tampil gemilang meredam agresivitas Bayern.

"Ini benar-benar pertandingan Liga Champions yang bagus, dan tim-tim top. Selama 55, 60 menit itu adalah pertandingan yang ketat. Kami menemukan gol luar biasa dari Rodri tetapi kami tidak dapat mengontrol lini serang mereka, dengan Musiala dan Gnabry. 5, 10, 15 menit pertama babak kedua mereka lebih baik, mereka memiliki peluang. Tetapi setelah itu, kami menyesuaikan sesuatu dan kami lebih baik di bagian

akhir pertandingan," kata Guardiola, dilansir dari BBC.

Tapi Guardiola mengingatkan skuadnya untuk tidak terlena, karena masih ada laga leg kedua yang bisa mengubah segalanya. "Ini hasil yang luar biasa, tapi saya tahu apa artinya pergi ke Munich dan kami harus melakukan sesuatu yang baru agar tidak terlalu menderita dengan kualitas yang mereka miliki. Saya tinggal di Munich selama dua tahun, saya tahu mentalitas dan kualitas yang mereka miliki. Masih ada permainan yang berat untuk dilakukan," ujar Guardiola.

Dikenal sebagai tim penyerang, Manchester City ternyata bisa membuktikan diri mampu bertahan dengan solid. Bayern tak banyak berkecukut.

Berkat penampilan solid tanpa bola itu, Man City bisa menghukum Bayern lebih jauh. Bayern sendiri kesulitan mengembangkan permainan dan dipaksa bermain melebar, sehingga hanya mencetak empat peluang on target berbanding sembilan milik Man City.

"Ini hasil bagus buat kami,

tapi cara bermain kami juga bagus. Kuncinya menurut saya adalah pertahanan, kami bertahan dengan bagus, dan kami tahu cara untuk menghukum mereka. Terkadang kami paham kalau kami tak selalu bisa menguasai bola hingga 80%. Mereka juga bisa memainkan bola. Kami mencetak tiga gol dan bisa saja empat gol, tapi ini hasil yang bagus," kata gelandang Man City Rodri kepada BT Sport dikutip BBC.

Walau unggul 3-0, Rodri menyingkirkan jauh-jauh ide bahwa kelolosan sudah dalam genggamannya. Ia percaya Bayern Munich kapabel untuk menebus kekalahan di leg kedua. "Kami tak berpikir pertemuan ini sudah berakhir. Mereka tim bagus dan kami senang dengan performa malam ini, tapi kami akan mencoba memenangi laga di sana (kandang Bayern)," ujarnya.

Hasil ini menempatkan Man City satu kaki di semifinal Liga Champions. Mereka hanya membutuhkan minimal hasil seri atau pun kalah asal-

kan tidak lebih dari dua gol di leg kedua pada pekan depan. Sebaliknya Bayern Munich dihadapkan pada misi supersulit karena butuh kemenangan dengan selisih empat gol untuk lolos. Sekalipun klub Bavaria ini memiliki rekor kandang impresif di Liga Champions usai merebut 16 kemenangan dari 18 laga dengan hanya sekali kalah.

"Hasilnya tidak mencerminkan permainannya. Kami menunjukkan karakter yang nyata. Kami bermain bagus selama 20 menit pertama babak kedua, tetapi tidak mendapatkan balasannya. Kami tertinggal karena gol jarak jauh. Reaksinya sangat bagus, terlebih lagi di babak kedua. Kami telah mencoba untuk membalikkan momentum kembali ke arah kami. Jelas, semua orang kecewa. Rasanya tidak seperti kalah 0-3, tapi begitulah adanya," ungkap pelatih Thomas Tuchel di laman resmi klub.

Laga leg kedua berlangsung di markas Bayern Munich pada 20 April. ●vit

## Upamecano Dinilai Mengecewakan

**MANCHESTER (IM)** - Dayot Upamecano tampil mengecewakan saat Bayern Munich keok di markas Manchester City. Kesalahan fatalnya membatalkan gol bagi The Citizens.

Bayern Munich dipermalukan Manchester City pada leg pertama perempatfinal Liga Champions, Rabu (12/4) dinihari WIB. Tampil di Etihad Stadium, juara Bundesliga itu tidak berdaya menahan keganasan tim tuan rumah.

Rodri membuka keran gol Man City di babak pertama. Dua gol tim tuan rumah dicetak Bernardo Silva dan Erling Haaland pada babak kedua.

Lini belakang Bayern Munich disorot tajam. Upamecano jadi pemain yang paling banyak dikecam. Ia dinilai gagal

membuat tekel selama 90 menit dan

itu diberi ponten 4,9 oleh WhoScored, paling rendah di antara pemain lainnya di laga ini.

Nilai Upamecano itu terutama diperoleh lantaran error yang dibuatnya pada menit ke-70. Dia kehilangan bola di wilayah pertahanan Bayern dan dimanfaatkan pemain City untuk gol kedua mereka.

Pelatih Bayern Munich, Thomas Tuchel, tidak menampik Upamecano tampil buruk. Meski begitu, dia tak menyalahkan eks RB Leipzig itu dalam kekalahan Die Roten.

"Dia membuat terlalu banyak kesalahan. Dia mengalami 2-3 situasi di mana dia kurang konsentrasi. Dia membuat keputusan dengan banyak risiko, tapi dia tahu itu. Kami tidak marah padanya," ujar Tuchel soal Upamecano kepada media Prancis Canal+. ●vit



DAYOT UPAMECANO  
Pemain Bayern Munich

## Chelsea Perpanjang Kontrak Chilwell

**LONDON (IM)** - Chelsea resmi memperpanjang kontrak Ben Chilwell dengan tambahan dua musim lagi. Hal itu berarti pemain asal Inggris tersebut bakal bertahan di Stamford Bridge hingga musim panas 2027.

Chilwell yang merupakan fullback kiri itu memang merupakan salah satu pemain penting di Chelsea. Pada musim ini, Chilwell sempat mengalami cedera hingga harus absen cukup lama membuat tim berjuluk The Blues tersebut.

Setelah sembuh Chilwell mendapat kembali ke performa terbaiknya dan sukses merebut tempat utama di skuad Chelsea lagi. Tak heran jika akhir-akhir ini pemain berusia 26 tahun tersebut kembali menandakan

Chelsea. Chilwell sudah mencatatkan dua gol dan empat assist dari 26 penampilannya bersama Chelsea di berbagai kompetisi pada musim 2022-2023 ini.

"Ben Chilwell telah setuju untuk memperpanjang kontraknya dengan Chelsea selama dua tahun lagi. Kesepakatan baru, yang akan mempertahankan pemain berusia 26 tahun itu di Stamford Bridge hingga setidaknya musim panas 2027, telah diselesaikan hari ini," bunyi keterangan Chelsea di laman resmi klub, Rabu (12/4).

Chilwell sendiri langsung menerima pengajuan kontrak yang disodorokan Chelsea. "Saya merasa sangat nyaman di Chelsea dan sangat menikmati waktu saya di lapangan di sini, jadi saya sangat senang klub ingin saya menjadi bagian dari proyek jangka panjang, dan saya sangat senang menandatangani perpanjangan kontrak ini," kata Chilwell.

Ia bergabung dengan Chelsea pada 2020 silam ketika manajer sementara Chelsea saat ini, yakni Frank Lampard masih menjadi pelatih kepala. Chilwell telah membuat 80 penampilan untuk The Blues dan mencetak sembilan gol, dengan gol terbarunya saat kembali ke mantan klubnya Leicester City bulan lalu. ●vit



BEN CHILWELL  
Pemain Chelsea

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com